

# *Cuba: atletismo, lucha y boxeo enfocan JJ.OO. de Tokio desde Camagüey*

---

Camagüey, Cuba, sep 14 (PL).- Los equipos de atletismo, lucha y boxeo de Cuba refuerzan hoy su preparación en esta ciudad, conscientes de constituir las principales esperanzas de medallas en los Juegos Olímpicos de Tokio.



**Cuba: atletismo, lucha y boxeo enfocan JJ.OO. de Tokio desde Camagüey**

'Camagüey es especial no sólo por sus múltiples campeones, sino por su habitual esfuerzo organizativo, como por ejemplo para el torneo Playa Girón, que a nivel de país, es el más importante del mundo en la categoría amateur', comentó Rolando Acebal, entrenador principal del colectivo de boxeo.

Los pugilistas cubanos reacomodaron su preparación y tras cinco meses de confinamiento por la pandemia de

Covid-19, reorganizaron sus entrenamientos con vista a la cita bajo los cinco aros, si bien cada atleta cumplió de forma individual en casa las indicaciones dadas por los técnicos, declaró Acebal.

'Antes de la irrupción de la pandemia, los boxeadores se alistaban para el torneo clasificatorio para Tokio, por lo cual aun ninguno está seguro para representarnos en ese evento, este es un deporte de rivalidad', sentenció el entrenador jefe.

Independiente del aval de figuras como Andy Cruz o Julio César La Cruz, titulares mundiales, la escuadra precisa del ritmo adecuado, primero para el torneo local Playa Girón a celebrarse a finales de año en Santiago de Cuba, y luego en busca del boleto olímpico.

También se prepara en esta provincia cubana, bajo estrictas medidas sanitarias para evitar el contagio con el SARS-CoV-2, el equipo de lucha grecorromana, que sí cuenta con boletos olímpicos en todas sus divisiones.

Raúl Trujillo, principal técnico del equipo, dijo en exclusiva a Prensa Latina que los atletas cumplieron las instrucciones hechas vía internet, y al retomar los entrenamientos en colectivo, sus indicadores de salud son óptimos de acuerdo a la evaluación del grupo de entrenadores.

Por su parte Daniel Osorio, jefe técnico de la Comisión Nacional de Atletismo, siente satisfacción con las condiciones encontradas en Camagüey para retomar la preparación, 'que ha sido atípica pero con toda la logística necesaria'.

Una treintena de atletas del deporte rey, incluidos los 14 clasificados hasta la fecha para Tokio, retomaron su preparación y según Osorio regresaron en buena forma física.

A atletas del calibre de Juan Miguel Echeverría, campeón del mundo bajo techo en el salto largo, o las discóbolos medallistas del orbe, Yaimé Pérez y Dania Caballero, se integran otros con aspiraciones.

'Tenemos esperanzas que cuando se ajuste el calendario clasificatorio a inicios de 2021 podamos hacer el grado en varios eventos más, en especial los relevo femenino de 4x400 metros y el masculino de 4x100 m,' concluyó Osorio.

Ante la situación actual de Cuba con la Covid-19, el deporte antillano procura alternativas para preservar la salud de los atletas y continuar su preparación para una cita cuyos organizadores aseguraron organizar en el verano de 2021.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/234092-cuba-atletismo-lucha-y-boxeo-enfocan-jjoo-de-tokio-desde-camaguey>



# **Radio Habana Cuba**